



「時を守り 場を清め 礼を正し 来て良かった 行かせて良かった 五高定時制」

救急救命法講習会

5月31日(水)に五島市消防署から3名の講師を招いて救急救命講習を行いました。代表の方から「心肺停止した人の救命率は1分経過するごとに10%ずつ減少していく」との話聞き、職員、生徒ともにその後の胸骨圧迫やAEDを使った実習に真剣に取り組みました。



胸骨圧迫では、最初十分に圧迫できない女子生徒も見受けられましたが、講師の方からの的確なアドバイスのもと練習に励み、全員が胸骨圧迫とAEDによる心肺蘇生の技術を身に付けつけることができました。



本校では、AEDを保健室前と体育館入り口、第二グラウンド倉庫の3か所設置しています。いざという時のために確認しておいてください。



定通体育大会県大会

バドミントンの個人戦に1年生の[]さん、[]さん、マネージャーとして[]さんが、卓球の個人戦に1年生の



[]さん、[]さん、[]さんの計6名が参加しました。6月7日(水)に



壮行式を行い、各選手から力強い決意表明がなされ、[]さんが選手宣誓を行い、団旗が授与されました。続いて、猪股英介校長先生と生徒代表の[]さんから激励を受けました。



大会は11日(日)に長崎市で開催されました。バドミントンは鳴滝高校が会場でした。

■■■さんも、■■■さんも1回戦から結果的に優勝、準優勝し全国大会出場を果たした強豪との対決でしたが、2人とも相手に臆することなく堂々とした戦いを見せてくれました。



卓球は長崎工業高校が会場でした。■■■さん、■■■さんは第1シードなどの強豪に善戦しましたが、惜しくも1回戦で敗退しました。■■■さんは、1回戦不戦勝で準々決勝に進出しました。全国大会をかけた戦いで緊張感漂う中でのゲームとなりました。1セット目こそ3-11と相手に圧倒されたものの、2セット目は8-11、3セット目は7-11と互角に戦い、敗れはしたものの強豪を相手に粘り強く戦いました。

出場した全選手が次につながる活躍を見せ、一生懸命にプレーする姿は、見ていた私たちに力を与えてくれました。選手のみならず、お疲れさまでした。

14日(水)に報告会を行いました。今回の経験を今後に生かしてください。

校内活動

6月10日(土)と11日(日)に、定通体育大会に出場しなかった生徒で実施しました。

10日(土)は、山本二三美術館を訪問し、



地元出身の日本を代表するアニメーション美術監督である山本二三氏の作品を鑑賞しました。その後は福江港に移動し、定通大会に参加する選手の見送りを行いました。

11日(日)は、それぞれの会場からライブ配信された映像を見ながら定通体育大会



の応援を行い、その後、しおりなどの製作活動を行いました。



今後の主な日程

<7月>

- 2日(日) 全商ビジネス文書実務検定試験
 - 3日(月) 答案返却特別時間割(～4日)
あいさつ運動(～7日)
夕方の読書(～13日)
容儀再検査
 - 5日(水) 生活体験クラス発表会
 - 7日(金) ①②性教育講話
 - 10日(月) 三者面談・40分授業～14日(金)
 - 11日(火) ①②進路講話
 - 12日(水) ①②校内生活体験発表会(ま)
 - 13日(木) ボランティア講話(L)
 - 14日(金) 校内スポーツ大会
 - 18日(火) ①②③交通講話・薬物乱用防止講話
 - 19日(水) LHR 課題配付 大掃除
※私物完全撤去
 - 20日(木) 終業式・校内生活体験発表会表彰式
- SC来校日: 7/3・7・10・24・31
SSW来校日: 7/5・12・19